

برنامج
الأغذية
العالمي



Programme
Alimentaire
Mondial

World
Food
Programme

Programa
Mundial
de Alimentos

Primer período de sesiones ordinario
de la Junta Ejecutiva

Roma, 21 - 23 de enero de 1997

PROYECTOS APROBADOS POR LA DIRECTORA EJECUTIVA

Tema 9 b) del
programa



Distribución: GENERAL

WFP/EB.1/97/9-B/Add.3

4 diciembre 1996

ORIGINAL: INGLÉS

PROYECTO MALAWI 5782

(No. de WIS 578200)

Mejora de la seguridad alimentaria mediante actividades selectivas de alimentos por trabajo

Duración del proyecto	18 meses
Costo total para el PMA	2 062 145 dólares
Costo total para el Gobierno	1 300 000 dólares
Número de beneficiarios	35 000

Salvo indicación en contrario todos los valores monetarios se expresan en dólares EE.UU. En junio de 1996 un dólar equivalía a 15,2 kwacha.

Para los datos estadísticos pertinentes, sírvase consultar el perfil del país elaborado por el PMA para Malawi, que está a disposición de quien lo solicite.

RESUMEN

Muchos de los pequeños agricultores marginales de Malawi se van empobreciendo de manera constante y están cada vez más expuestos a riesgos debido a la sequía y a las malas cosechas, lo que les hace siempre más vulnerables a la inseguridad alimentaria. Como se puede deducir de los buenos resultados obtenidos con la operación de urgencia realizada durante 1995/1996, las actividades de alimentos por trabajo (APT) pueden contribuir a aliviar la inseguridad alimentaria gracias a las oportunidades de empleo a corto plazo, en cuyo contexto los alimentos se utilizan como una parte del salario o como incentivo para realizar actividades en régimen de autoayuda, a la vez que se producen resultados capaces de reducir la inseguridad a largo plazo que afecta a las poblaciones rurales pobres. La experiencia en el país pone de manifiesto que las mujeres vulnerables están deseando realizar dichas actividades, gracias a las cuales se facilita empleo a una gran proporción de hogares encabezados por mujeres y se generan beneficios de desarrollo a largo plazo. En las actividades de APT participarán un total de 35 000 beneficiarios. Las mujeres representarán el 70 por ciento del grupo seleccionado y serán las principales beneficiarias a largo plazo de los bienes creados. El sistema de cartografía y evaluación de la vulnerabilidad será un instrumento para dirigir el proyecto a los grupos seleccionados. El PMA colaborará también de manera práctica con los donantes, así como con proyectos e iniciativas del sistema de las Naciones Unidas.

Se ha publicado un número limitado de ejemplares de este documento. Por lo tanto, se ruega a los delegados y observadores que lo lleven consigo a las reuniones y se abstengan de pedir otros ejemplares

NOTA PARA LA JUNTA EJECUTIVA

El presente documento se remite a la Junta Ejecutiva a efectos de información.

De conformidad con las decisiones adoptadas por la Junta Ejecutiva en su primer período de sesiones ordinario de 1996, acerca de los métodos de trabajo, la documentación que prepara la Secretaría para la Junta es concisa y se centra en aquellos aspectos que facilitan la toma de decisiones. Las sesiones de la Junta Ejecutiva han de tener una orientación práctica y propiciar el diálogo y el intercambio de ideas entre las delegaciones y la Secretaría. La Secretaría no cejará en su empeño de impulsar estos principios rectores.

Por consiguiente, la Secretaría invita a los miembros de la Junta que deseen formular alguna pregunta de carácter técnico sobre este documento a dirigirse al personal del PMA que se indica a continuación, a ser posible con un margen de tiempo suficiente antes de la reunión de la Junta. Este procedimiento facilitará el examen del documento durante la sesión plenaria de la Junta.

Los funcionarios del PMA encargados de coordinar el presente documento son los siguientes:

Director regional: M. Zejjari tel.: 5228-2201

Oficial responsable: Ms. G. Atif tel.: 5228-2321

Para cualquier información sobre el envío de documentos para la Junta Ejecutiva, diríjase al Empleado de documentos y reuniones (tel.: 5228-2641).